



Procès Verbal de la réunion du CA Du 18 Février 2011

Membres du bureau présents

Jean-Luc VELATI, Albert CELSAN, Philippe ONILLON, Jean-François PLEUT, Frédéric GOUAT Laurent RACHET, ANNE BIZOLLON, PIERRE FILHOL, CLAIRE SILVESTRIN

Membres du bureau excusés

Emmanuelle ROLLAND, Edouard ERNOULD

Membre du bureau absent

Jean-Louis ARMAND

Ouverture de séance 20h20

1) Approbation de CR de la réunion du CA du 21 Janvier 2011 :

Erratum sur le CR :

- L'examen E1 aura lieu le 08/06 (et non pas le 08/02)
- L'examen N4 est fixé en principe au 11 et 12/06/11
- TIV : il n'y aura pas de journée supplémentaire. Les personnes qui n'ont pas fait passer leur bloc au TIV devront faire une requalification.

2) Informations du président : (Laurent RACHET)

a) **Nombre d'adhérents à ce jour** : 119 (pour information, 89 adhérents à la même date l'année dernière)

b) Les aménagements autour du lac continuent. Le kiosque du Grand Port va être détruit.

c) **Site internet** : une réunion a eu lieu pour sa mise à jour. Des articles sont en cours de réalisation pour la réactualisation. D'autres réunions auront lieu et seront ouvertes à tous ceux que cela peut intéresser. **N'hésitez pas à nous faire parvenir vos articles !**

3) Information de la technique (JF Pleut) :

a) Réflexions en cours sur les questions posées lors du dernier CA :

- Inscriptions : le secrétariat technique se chargera désormais de l'administratif technique (dossiers de formation)
- L'installation d'une boîte aux lettres « Technique » est demandée
- La prochaine **réunion technique aura lieu le 18/03 à 19h**
- La **journée DP aura lieu le 16/04 avec Jean Luc Besqueut** (directeur technique RABA)
- Réflexion en cours sur l'organisation de l'utilisation d'un 3^{ème} bateau et donc **organisation de plongée sur 2 sites différents.**
- Information importante : désormais pour passer tout diplôme supérieur au N2 (N3, N4, E1, etc...), il faudra **être possesseur de la carte plastifiée RIFA**. Pour ceux qui ne l'ont pas, il faut la demander à la FFESSM, cout 12€. Attention aux responsables de formation qui doivent vérifier que les candidats ont bien la carte plastifiée.
- Le fascicule descriptif des sites de plongée est en cours de réalisation

4) Bilan TIV et nettoyage du 16/01 :

Nettoyage : merci aux personnes présentes ce jour là. De menus travaux ont été réalisés dans le local technique (armoire Nitrox, câblage pour phare et ordinateur, support inserts). La dernière phase aura lieu en mai avec la suppression du lavabo actuel, mise en place d'un nouveau plus petit et installation d'une vanne d'eau extérieure.

TIV : presque tous les blocs ont été vus. Ceux qui avaient besoin de requalification ont été posés. Le nettoyage des blocs club est en cours.

Problème avec la grenaille, il faut en racheter. Frédéric Gouat propose d'acheter du corindon blanc suite au devis qu'il a reçu de la société Wheelabrator Plus.

5) CR réunion AULB (JL Velati) :

Un courrier a été envoyé par l'AULB et la CALB à l'association qui possède le bateau blanc qui est à notre place de port. Sans réponse de leur part, le bateau sera sorti et mis au sec ailleurs par la CALB.

6) Mise à jour liste Gonflage Air et Pilote Bateau :

Jean-luc Velati et Georges Cougourdan vont faire une information sur l'utilisation des bateaux à destination des pilotes de bateau : une journée explicative aura lieu fin mars, un dimanche matin.

7) Création plateforme de formation :

Souhait d'avoir une plateforme à 6 m et une autre à 20m

Une plateforme est en cours de réalisation (dimension 3m x 2m) avec des caillebotis. Le cout de sa réalisation sera d'environ 425 €.

Demande d'approbation du CA et vote : 9 pour / 0 contre / 0 abstention

8) Questions diverses :

Anne Bizollon a fait plusieurs achats pour la déco du club (posters, rideaux, etc....) et en demande le remboursement

Clôture de séance 22h00

La prochaine réunion aura lieu au club, le Samedi 19 Mars 2011 à 14h00.

Claire SILVESTRIN